

Antrag Nr. 23-O-25-0012

AUF-Fraktion

Antrag der AUF-Fraktion:

Wie ist der Planungsstand zur Schienenanbindung des geplanten Ostfelds?

Antragstext:

Der Magistrat möge den Planungsstand zur Schienenanbindung des geplanten Ostfelds, der dem Wirtschaftsausschuss der Regionalversammlung am 2. März 2023 gegeben wurde, auch dem Ortsbeirat Kastel in der Sitzung am 16. Mai 2023 präsentieren.

Begründung:

In der örtlichen Presse wurde berichtet¹, dass Mitarbeitende des Wiesbadener Stadtplanungsamt in der letzten Sitzung des Wirtschaftsausschusses der Regionalversammlung einen Status zur von der Regionalversammlung zur Bedingung der Realisierung des Ostfelds erhobenen Schienenanbindung gegeben haben.

Der Ortsbeirat bittet um den gleichen Informationsstand, den auch die Mitglieder der Regionalversammlung haben, auch wenn diesen, so der Bericht, „keine hohe Erwartungen“ gerichtet werden dürften.

Wiesbaden, 10.03.2023